

"Chemin" a déjà une édition critique

Soixante-dix ans après que le bienheureux Josémaria a publié "Chemin", le théologien Pedro Rodriguez vient de publier une édition critico-historique de l'œuvre la plus diffusée (quatre millions et demi d'exemplaires) du fondateur de l'Opus Dei. L'Institut Historique Josémaria Escrivá initie ainsi la publication des "Œuvres Complètes".

21/03/2002

La présentation de l'Édition critico-historique de *Chemin* a eu lieu à Madrid le 13 mars dernier. Ce volume monumental de 1 250 pages offre une analyse détaillée de l'origine et de la valeur théologique de chacune des 999 points qui composent *Chemin*. Elle inclut en plus une biographie de l'auteur, l'histoire de sa rédaction et l'analyse littéraire et structurale de l'œuvre.

Pour Pedro Rodriguez, professeur de Théologie systématique à l'Université de Navarre, « *Chemin* est une référence dans la littérature spirituelle du XXème siècle qui contient ce que Mgr Escriva a voulu offrir à l'Église et au monde ». L'ouvrage fut publié en 1934 et il a connu 368 éditions en 44 langues différentes. Prochainement, verront le jour des traductions en biélorusse, guarani, thaï, norvégien et tamil (Inde).

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/chemin-a-deja-
une-edition-critique/](https://opusdei.org/fr-lu/article/chemin-a-deja-une-edition-critique/) (31/01/2026)